

El mejor lugar para vivir y morir: el relato inspirador de un sacerdote en el Opus Dei

El padre Luis Felipe Alonso, párroco de la Iglesia de los Santos Ángeles Custodios en la zona 2 de Ciudad de Guatemala y miembro la sociedad sacerdotal de la Santa Cruz. Desde el momento que pidió la admisión empezó a vivir desde su vocación como sacerdote diocesano el espíritu del Opus Dei. Con motivo de los 70 años de la labor del Opus Dei en

Guatemala, presentamos una serie de historias que han transformado corazones por medio del espíritu de la Obra de Dios.

19/11/2023

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-gt/article/el-mejor-lugar-para-vivir-y-morir-el-relato-inspirador-de-un-sacerdote-en-el-opus-dei/>
(04/02/2026)